



La campaña 'Un sugus, un euro' recauda dinero para Cruz Roja durante el día de hoy

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Jóvenes estudiantes de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca saldrán hoy a la calle para llevar a cabo la campaña 'Un sugus por un euro', que consiste en repartir caramelos a cambio de una ayuda económica para ayudar a Cruz Roja en sus campañas solidarias, especialmente en la que llevará en las próximas navidades.

La recaudación conseguida se destinará a la compra de juguetes para familias necesitadas con niños, a las que atiende Cruz Roja, según la información facilitada ayer por la organización humanitaria.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la campaña nacional, que llevará a cabo en Salamanca la Asociación Juvenil de Intercambio de Alumnos de Medicina de Salamanca (Ajiams), una entidad oficial de la Universidad de Salamanca y miembro de la Federación Española de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional.

En concreto, los estudiantes de Medicina estarán, al igual que harán el próximo 6 de diciembre, repartidos en la Plaza Mayor, Plaza Anaya, Calle Toro, Calle Zamora, Campus Unamuno, Hospitales (Virgen Vega y Clínico Universitario) y Patio de Escuelas Menores.